



**Bureau d'information
et de communication**

Rue de la Barre 2
1014 Lausanne

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Déclenchement involontaire des sirènes d'alarme dans l'ouest lausannois

Suite au test annuel des sirènes du 2 février 2011, des travaux d'entretien sont actuellement en cours. Une erreur de manipulation a déclenché le réseau des sirènes de l'ouest lausannois aujourd'hui à 9h50.

Le service de la sécurité civile et militaire rassure la population et confirme qu'aucun événement particulier n'est survenu et que la population du secteur concerné n'a couru aucun risque.

Les autorités et l'ensemble des forces sécuritaires d'intervention sont invitées à relayer cette information.

Les sirènes des communes suivantes ont été déclenchées:

Crissier, Renens, Chavannes-près-Renens, Ecublens, St-Sulpice, Bussigny-près-Lausanne, Villars-Ste-Croix.

L'ensemble des communes limitrophes ont également pu entendre cette fausse alarme.

Bureau d'information et de communication de l'Etat de Vaud

Lausanne, le 23 février 2011

RENSEIGNEMENTS POUR LA PRESSE UNIQUEMENT

DSE, Service de la sécurité civile et militaire (SSCM), Laurent Gavillet, chef de la division Aide à la conduite, 021 316 50 91